

le démontre de façon frappante la situation tragique actuelle au Kosovo, la baguette magique superpuissante des États-Unis ne peut faire disparaître les problèmes de longue date. À vrai dire, il n'existe aucune solution militaire aux différends ethniques, religieux, politiques et historiques sous-jacents à la violence que l'on trouve là et ailleurs dans le monde. Notre sécurité, et la solution à de tels problèmes futurs, seront encouragées beaucoup plus efficacement par les politiques étrangères judicieuses que les États-Unis pourront élaborer en vue de s'éloigner de la confrontation et de se rapprocher de la création d'un ordre mondial pacifique, équitable et coopératif au 21<sup>e</sup> siècle. Je sais que nous pouvons compter sur les Canadiens et les Canadiennes pour faire figure de participants fiers, actifs et créatifs dans le cadre des initiatives pour créer un tel monde.

Shalom